Schule für Ballett und Tanz Vanessa Meijer Walenbüchelstrasse 23, 9000 St.Gallen

v.meijer@ballettundtanz.ch 079 3914009 www.ballettundtanz-stgallen.ch

Schule für Ballett und Tanz

15. - 17. November 2024

Jazzdance

mit Martina Wüst

Kinder Jugendliche/Erwachsene

15. - 17. November 2024 Jazzdance

mit Martina Wüst

Kinder

Jugendliche / Erwachsene

Kurszeiten

Kinder

Freitag	16.30 - 17.20 Uhr
Samstag	9.30 - 12.00 Uhr
Sonntag	9.30 - 12.00 Uhr

Jugendliche/Erwachsene

Freitag	18.30 - 20.00 Uhr
Samstag	13.00 - 16.00 Uhr
Sonntag	13.00 - 16.00 Uhr

Kurskosten

Kinder	CHF 110.00
Jugendliche/Erwachsene	CHF 130.00

Anmeldung

Bitte die Anmeldung abgeben oder an die Schule für Ballett und Tanz senden.

Kursgebühren

Bitte die Kursgebühren am 2. Kurstag in bar mitbringen. Bei Anmeldung und Nichtteilnahme am Kurs werden 60% der Kursgebühren in Rechnung gestellt.

Information

Für nähere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Jazzdance

Jazzdance, dessen Ursprung auf die tänzerische Ausdrucksform der afroamerikanischen Kultur in Amerika zurückgeht, bedeutet Rhythmus, Energie und Bewegung. Entstanden aus der Isolationstechnik des afrikanischen Tanzes arbeitet der Jazzdance mit der isolierten Bewegung der einzelnen Körperteile, hat im Laufe des 20. Jahrhunderts jedoch andere zeitgenössische Tanztechniken integriert und deren Elemente übernommen. Interessiert und orientiert auch an neuen Trends wie Break Dance, Hip Hop oder Video-Clip-Dancing erfährt der Jazzdance eine ständige Weiterentwicklung und Erneuerung in Stil und Bewegungsvielfalt, und ist flexibel und variabel in Ausdruck und Tempo. Im Jazzdance-Workshop wird schwerpunktmässig eine Combination oder Choreografie erlernt und getanzt, die Grundtechnik wird in einem Warm-up oder auch in einer Diagonalen geschult.

Martina Wüst

Martina Wüst erhielt ihren ersten Ballettunterricht an der Theatertanzschule St. Gallen unter der Leitung von Frau Marianne Fuchs, bevor sie ihre Ausbildung an der Jessica Iwanson Schule für Modernen Tanz in München absolvierte.

Anschliessend war sie Tänzerin bei der Susan Quinn Dance Company in Salzburg und arbeitete mit Anzu Furukawa in Berlin. Neben zahlreichen Musical Produktionen in Deutschland war Martina Wüst am Theater St. Gallen zu sehen. Weitere Engagements bei den Schlossfestspielen Ettlingen folgten.

Martina Wüst unterrichtete mehrere Jahre in Lübeck an der Musikhochschule und der dortigen Musik- und Kunstschule Jazzdance, Modern Dance, Ballett und tänzerische Früherziehung. Ausserdem choreographierte sie für viele Theaterproduktionen.

Seit ihrem Umzug zurück in die Schweiz unterrichtet Martina Kindertanz und Jazz/Hip-Hop im Raum Lugano.

In der Schule für Ballett und Tanz gibt Martina seit vielen Jahren Jazzdance in Wochenendkursen und hat zahlreiche Choreografien für Auftritte und Schulvorstellungen geschaffen. Sie ist auch unter der Leitung von Vanessa Meijer weiterhin dabei.

Anmeldung

Name	
Adresse	
E-Mail	Telefon
Kurs	
Datum	Unterschrift